



オール沖縄の総力を上げて 音の宣伝、電話かけ、イハ支持を 広げに、広げきりましょう。

期日前で行ったという人が増えています。「相手候補に負けるな」と車からの力強い声援も増えている。建設現場で働く方やトラック運転手、作業服姿の人からの声援も増えている。投票箱の閉まるまでの猛奮闘で必ず勝利しましょう。 イハ洋一



何が何でも
イハ勝利を

名護女性部が緊急決起集会

4日、イハ洋一選対名護女性部は、緊急女性部集会を開催。今回の参院選挙は稲嶺進市長の『ウムイ』を実現するために、なんとしても勝利しなければならない。うちなーんちゅの誇りと尊厳をかけて、力の限りをつくして、何が何でもイハさんを当選させなければならない。『イクサヌ サチバイヤ イナグヤカラ』と、力強く決意を固めました。



今回の選挙。
あなたが無関心でも、

この子たちには
無関係ではないんです。

選挙へ行こう。
7月10日

保守、革新、無党派も
イハ支持の声広がる

100票を超えるイハ支持が保守地盤からも

「イハさん、私たちも応援しています!頑張ってください」と、与那城村屋慶名に住むTさんから、100人以上の支持カードが郵送で届きました。オール沖縄のたたかいが保守地盤でも広がり、地殻変動を起こしています。立場のちがいをのり越えて、イハ支持をお願いすることが大事です。

全国でも広がる
イハ支援

千葉沖縄県人会からも応援メッセージ

イハさんの政治哲学、信条、政策、沖縄県の将来的ビジョンについてのお考えは、本土に住む我々は十分承知しております。イハさんの実績、ご活躍もよく知っております。

沖縄問題に対し聞く耳を持たない安倍政権を、何とか打倒せねばと考えております。ウチナーンチュとして共に頑張りましょう!!

千葉沖縄県人会 会長 比嘉憲一

5日
イハ
が行く

●糸満市個人演説会/糸満市農村環境改善センター/午後7時20分
今日5日は、午前8時～午後5時まで久米島、その後に決起集会や個人演説会に。
●豊見城市個人演説会/とみえーる3F 午後7時30分

明日です 7.6 イハ 洋 一 必勝演説会

翁長知事もお話しします。



■7月6日(水) 午後6時30分 ■那覇市民会館大ホール



沖縄の声を国会へ! 未来を決めるのは私たち! イハ 洋一

参院選ひやみかち・うまんちゅの会ニュース

イハ洋一事務所 那覇市古島1-14-6(教育福祉会館)

☎882-1266 Fax: 882-1265 2016. 7. 5 (火) NO.13



内部資料

